
Modaes

Entorno

Continúa la ola de inversiones en el textil hondureño: 300 millones de dólares en el sector en 2017

Las exportaciones de prendas confeccionadas registraron un alza del 2% en el primer trimestre del año. Con la nueva inversión, se espera que el sector alcance los 250.000 puestos de trabajo.

Modaes
26 abr 2017 - 00:00

El textil hondureño sigue ganando músculo. Tras haber finalizado el primer trimestre con un alza del 2% de sus exportaciones, el sector recibirá 300 millones de dólares este año, entre inversores nacionales y extranjeros.

El año pasado, el textil hondureño atrajo a más de doscientos inversores foráneos, que inyectaron 400 millones de dólares en el sector. La ola de inversiones se enmarca en el plan *Honduras 20/20* con el que el Gobierno espera alcanzar los 600.000 empleos directos en los próximos cinco años. Actualmente, el país cuenta con 100.000 puestos de trabajo directos en el sector textil.

En el primer trimestre de este año, el textil del país generó 3.800 nuevos puestos de trabajo y se espera que con la nueva inversión de 300 millones de dólares se alcancen los 250.000 empleos directos en el país.